

松村ゆうき

会派：府中市議会 市政会

ゆうきの市政通信

第13号

発行／松村ゆうき

〒183-0032
府中市本宿町2-20-8
Tel.042-369-1166

発行日

令和2年12月25日

松村ゆうき プロフィール Profile

- ・建設環境委員会 委員
- ・学校施設老朽化対策特別委員会 委員長
- ・議会報編集委員会 委員長

昭和60年2月28日 府中市本宿町生まれ

ごあいさつ

今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、市民の生活面での環境が大きく様変わりをすることになってしまいました。この生活環境の変化に対応するために、府中市としても国や都との連携を図り市政全般の課題解決に向けて取り組んできております。その中、議会においても令和2年5月14日に新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に関する緊急要望書を市長宛に提出等、市民生活の安全確保、生活向上の為に取り組んでまいりました。

このような中、令和3年度の市の歳入の見通しは、新型コロナウイルス感染症による税収への影響が不透明であり市税の減少が見込まれると思います。歳出面では主に新型コロナウイルス感染症の対応はもとより、一方で公共施設の老朽化対策への取り組みにも引き続き、注視していく事が必要です。

また、議会の大きな変化として、6月に公契約関係競売入札妨害事件後、公契約関係競売入札妨害事件に係わる再発防止対策特別委員会を立ち上げ様々議論中であります。議会としても、市民の信頼回復と再発防止に向けた決意を表明するため「府中市議会の信頼回復と再発防止に努めることを誓う決議」を全会一致で可決し、1日も早く信頼回復できるように引き続き努めてまいります。

Greeting

新型コロナウイルス感染症対策

〈市議会・会派での対応 *要点一部抜粋〉

令和2.4.7 国の緊急事態宣言発令

- 議会との情報共有の強化、市民等へ情報提供の強化、市役所内の職場環境・勤務体制の整備など新型コロナウイルス感染症対策強化の要望書提出
- 緊急事態宣言発令から3週間経過。市内の感染者数は増加傾向。市民が適切な医療が受けられるための対策の強化、児童生徒の学力低下対策、事業者へ市独自の支援金制度の創設、生活困窮者への支援体制の強化等の要望書提出
- 緊急事態宣言の延長など先行きが不透明の中、生活面での打撃が続いている状況児童生徒が自宅からオンライン授業を受けられるよう環境の整備強化、経済活性化策を講じられたい等の要望書提出
- 市民の不安解消を図るためにまずは市民の命や生活を守ることを第一に積極的かつ早急に対応してもらうために府中市議会の総意をもち新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に関する緊急要望書の提出

府中市における新型コロナウイルス感染症緊急対応

〈*要点一部抜粋〉

- 国主導の特別定額給付金や児童手当の上乗せ給付 ●子育て世帯への市独自の給付と保育料の減額
- 就学困難者等への支援 ●セーフティーネットの強化 ●市税などの支払い猶予、減免等
- 小規模事業者等の事業継続支援(市独自の中小企業等経営持支援給付金含む)
- 生活困窮者住宅確保給付金の支給と自立相談支援の拡充 ●国民健康保険の加入者に対する傷病手当金の支給
- ひとり親世帯への臨時特別給付金の支給 ●消費喚起商品券交付事業の実施(プレミアム商品券)
- 市立施設における感染防止対策の拡充 ●PCR検査体制の支援 ●インフルエンザ予防接種の無償
- 災害発生時の避難所における感染症拡大防止対策の拡充 ●児童生徒の学習環境の保障

1人1台のタブレット端末の導入 校内通信ネットワークの整備

*一部、補助金等活用しております。

*その他にも国や東京都の対応策もあります。

無電柱化の推進

現在、新府中街道の一部区画の電柱を撤去する工事が進んでいます。内容としては、電線を地中に埋めて電柱を無くし、防災機能の強化である防災面・安全で通行できる歩道の確保の安全面・良好な景観の創出である景観面で大きく寄与することになります。

令和5年度の完成を目指し無電柱化に取組んでいます。



公園施設の長寿命化促進

市が管理している公園の遊具や施設を利用者の安全並びに利便性の向上に向けて点検や調査を行っています。現在公園施設長寿命化計画に基づいて計画的な修繕や改築など促進しています。



↑ 美好町公園



↑ 本宿町第二地域公園



↑ 西府町公園

信号機(右折レーンの設置)

調査により府中西高校前の交差点において、車の渋滞が見受けられ、歩行者等の安全確保を最優先に右折レーンの新設が実現しました。



橋梁の老朽化対策

橋梁長寿命化修繕計画に基づき安全性の確保や維持管理コストの縮減等を図り、定期的な点検と修繕を行っています。現状では、第五小学校の南側に、崖線の高低差を解消する橋梁が設置してあります。老朽化に対応するため大がかりな塗装の塗り替えや損傷箇所の補修など改修を行っています。工事完了は令和3年3月頃の予定です。

